

El pregón de Las Katas inaugura las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol

- Entre los espectáculos programados destacan el musical "Dancing Queen ABBA Show" así como los conciertos de Auryn y Los Inhumanos con Los guapos del Pop Español.
- Este sábado, en el Festival Taurino, se guardará un minuto de silencio por el torero fallecido Víctor Barrio.

Vva. de la Cañada, 23 de jul.2016.- La peña Las Katas ha sido la protagonista del pregón con el que comenzaron de forma oficial las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol. Tres de sus integrantes -Raúl Cogolludo, Josuah Díaz y Marta Barrero- fueron los encargados de poner voz a un pregón que cautivó anoche al público reunido en la plaza de España. El alcalde, Luis Partida, deseó a todos los villanovenses "unas felices fiestas" y felicitó, durante su intervención, a la peña Las Katas por su trigésimo aniversario a quienes hizo entrega de una placa conmemorativa. Por ese motivo, este año, sus miembros llevan camisetas de color verde, color que llevaban el año de su fundación, y no de color rojo como es habitual.

En la plaza de España, junto a Las Katas, estuvieron presentes también las peñas Los Cucos y Los Tusos así como numerosos vecinos, concejales de la Corporación Municipal, representantes de otros municipios y Carlos Moreno "El Pulpo" que, tras los fuegos artificiales, protagonizó junto a La Banda del Pop el primero de los espectáculos musicales programados en estas fiestas.

Para todas las edades

La programación continúa este sábado, 23 de julio, con actividades infantiles por la mañana en la plaza de España. Por la tarde, a las 20:00 horas, tendrá lugar un Festival Taurino en la plaza de Toros Portátil con reses de la ganadería Elisa y Martín Lucero (Jaén). Participarán los toreros Javier Castaño y Julio Benítez "El Cordobés" y el Novillero Juan de Castilla. Antes de comenzar, se guardará un minuto de silencio en homenaje al torero Víctor Barrio, fallecido el pasado 9 de julio. La orquesta Etiqueta Show actuará en la calle Cristo a partir de las 23:00 horas y pasadas la media noche comenzará el concierto de Los Inhumanos y Los Guapos del Pop Español.

El domingo, 24 de julio, arrancará con nuevas actividades para el público in fantil y la tradicional Fiesta de la Espuma en la plaza de España. Por la tarde, tendrá lugar una suelta de vaquillas a partir de las 20:00 h. en la plaza de Toros Portátil así como baile con la orquesta La Calle, a partir de las 23:00 h. en la calle Cristo. El concierto de la banda juvenil Auryn pondrá el broche de oro a la tercera jornada de los festejos, que finalizarán el lunes, día del Patrón, con la misa y procesión del santo amenizada por la Banda Municipal. Tras los actos litúrgicos, tendrá lugar el encuentro de peñas en la plaza de España. El musical "Dancing Queen Abba Show" en la calle



Departamento de Comunicación y Prensa

Cristo pondrá el broche de oro a la programación que concluirá con la traca final en el Recinto Ferial. Toda la información está disponible en www.ayto-villacanada.es así como en los perfiles institucionales del Ayuntamiento en Twitter y Facebook.